



El Gerente de Ordenamiento Territorial de Conservación Internacional Perú, Ing. Eddy Mendoza Rojas, sostuvo una importante reunión de coordinación con el equipo técnico de la Secretaría Técnica del Comité de Subcuenca Mayo

ALIANZA ESTRATÉGICA POR LA SEGURIDAD HÍDRICA Y AMBIENTAL



Durante el encuentro, se articularon esfuerzos para promover acciones conjuntas orientadas a fortalecer la seguridad hídrica y ambiental en la cuenca del río Mayo. Ambas instituciones coincidieron en la necesidad de trabajar de manera coordinada, con un enfoque territorial e inclusivo que priorice la sostenibilidad ambiental y el bienestar de las comunidades locales.

Se intercambiaron propuestas técnicas y estratégicas que contribuirán a implementar medidas integradas para garantizar la disponibilidad y calidad del recurso hídrico. Asimismo, se reafirmó el compromiso institucional con una gestión participativa y resiliente frente a los desafíos del cambio climático y la degradación de los ecosistemas.

Esta alianza representa un paso clave hacia el fortalecimiento de las capacidades locales y regionales para la gobernanza del agua y la planificación del territorio, promoviendo un modelo de desarrollo equilibrado, responsable y con visión de futuro.





SAN MARTÍN CELEBRA LA SEMANA AMBIENTAL 2025 CON REFORESTACIÓN, EDUCACIÓN Y RECONOCIMIENTOS

En el marco de la Semana Ambiental 2025 y en conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, el Gobierno Regional de San Martín, a través de la Autoridad Regional Ambiental y sus diferentes direcciones, llevó a cabo diversas actividades descentralizadas en toda la región con el objetivo de fomentar la conciencia ambiental y proteger nuestros ecosistemas. Entre las acciones más destacadas se realizó una jornada de reforestación en el sector Juan Antonio, Centro Poblado Lahuarpi y Paucarpata, en la provincia de Moyobamba, donde se logró plantar más de 600 plantones de diversas especies. Asimismo, la Institución Educativa N.º 00494 – Eustaquia Vásquez Marín, del puerto de Tahuishco (Moyobamba), participó activamente en una marcha conmemorativa, donde docentes y estudiantes portaron mensajes alusivos a la conservación del medio ambiente. Como parte de estas celebraciones, también se desarrolló el lanzamiento oficial de la Semana Ambiental 2025, programada del 3 al 6 de junio, durante la cual se reconoció a la Comisión Ambiental Regional (CAR) y a las municipalidades provinciales de Moyobamba, El Dorado y Huallaga por su destacada gestión ambiental durante el periodo 2024. Todas estas acciones reafirman el compromiso del Gobierno Regional de San Martín con el desarrollo sostenible y la educación ambiental, bajo el lema: “La naturaleza no es un lugar para visitar, es nuestro hogar”.



DIRECCIÓN REGIONAL DE VIVIENDA, CONSTRUCCIÓN Y SANEAMIENTO



SUPERVISAN FUNCIONAMIENTO DE SISTEMAS DE AGUA EN COMUNIDADES RURALES DE EL DORADO Y HUALLAGA

Como parte de las acciones para fortalecer los servicios básicos en zonas rurales, el Gobierno Regional de San Martín, a través de la Dirección Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento (DRVCS), llevó a cabo la supervisión del Plan de Mantenimiento y Recuperación de Sistemas de Agua en diversas localidades de las provincias de El Dorado y Huallaga. Las intervenciones se realizaron en los sistemas de Alto Algarrobo (distrito de Agua Blanca) y La Unión (distrito de Shatoja) en El Dorado, así como en La Primavera (distrito de Piscocoyacu) en Huallaga, con el objetivo de asegurar un servicio de agua eficiente y sostenible en estas comunidades priorizadas. Durante la jornada técnica, también se entregaron kits básicos de herramientas e insumos químicos esenciales para garantizar el mantenimiento adecuado y continuo del servicio. Esta iniciativa beneficiará directamente a más de 565 habitantes, mejorando significativamente su acceso a agua segura y reduciendo riesgos sanitarios, en línea con el compromiso regional de mejorar la calidad de vida y la salud en las comunidades rurales.



GORESAM SUPERVISA AVANCE DE OBRA QUE BENEFICIARÁ AL COAR SAN MARTÍN EN MOYOBAMBA

El gobernador regional, Walter Grundel Jiménez, inspeccionó el avance del proyecto de agua potable y alcantarillado en el sector La Planicie, Moyobamba, destinado a beneficiar a más de 600 ciudadanos, incluidos los futuros estudiantes del Colegio de Alto Rendimiento (COAR) San Martín.

La obra presenta un avance físico del 36 % e incluye la construcción de 14 buzones y la instalación de 918 metros de tubería para desagüe y 392 metros para agua potable. Con una inversión superior a los 800 mil soles, el proyecto busca garantizar servicios básicos y condiciones adecuadas para la futura sede del COAR.

Con esta intervención, el GORESAM reafirma su compromiso con la educación de calidad y el desarrollo de infraestructura esencial para la población.

